

Pays Royannais : modification des jours de collecte des déchets

[A LA UNE ROYAN](#)

Publié le 09/01/2018 à 9h29 par Stéphane Durand.



Certains jours de collecte ont été modifiés sur le Royannais

DAVID THIERRY

A Royan par exemple, les bacs jaunes sont dorénavant ramassés le vendredi matin et non plus le samedi.

Certains vont devoir un peu bouleverser leurs habitudes. Samedi dernier, beaucoup se sont par exemple étonnés, sur Royan, de voir que leurs bacs jaunes n'avaient pas été ramassés. Et pour cause. **Une modification de certains jours de collecte a eu lieu.** Les déchets à recycler (bac jaunes) seront en 2018 ramassés le vendredi matin, sur Royan, au lieu du samedi. Sur la commune de Saint-Sulpice de Royan, le mardi va également remplacer le vendredi.

Pour les **ordures ménagères (bacs verts)**, certains changements ont aussi eu lieu. Sur les communes de Grézac et Le Chay, le samedi remplace le mardi. Sur Saint-Romain-de-Bonnet, le ramassage s'effectuera le samedi au lieu du lundi. Enfin, à Saujon, il faudra sortir son bac vert le vendredi soir pour un ramassage le samedi matin au lieu du vendredi en 2017.